



Les élèves de 4ème à la Fête de la Science

publié le 11/10/2024

Descriptif :

Les élèves se sont rendus vendredi 04 octobre à la Fête de la Science au Centre d'Etudes Biologiques de Chizé (CEBC) afin de participer à des ateliers scientifiques.

Les élèves se sont rendus vendredi 04 octobre à la Fête de la Science au Centre d'Etudes Biologiques de Chizé (CEBC) afin de participer à des ateliers scientifiques.

Une partie de nos élèves, courageux, ont affronté la fraîcheur et le brouillard matinal pour rejoindre la Fête de la Science en VTT. Bravo à eux d'avoir parcouru près de 40km dans la journée et ce, dans la bonne humeur.

Au programme de la journée des ateliers scientifiques, des expositions, des projections de films et un *escape game*. Les élèves ont pu par exemple parler de l'intelligence dans le règne animal, découvrir la vie d'une scientifique dans les Terres Australes et Antarctiques Françaises, s'intéresser à la conservation de l'outarde canepetière et échanger avec un chercheur dans le cadre d'une conférence.

Une journée enrichissante sur tous les plans !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.